



DESIRE

B3 BIENNALE DES BEWEGTEN BILDES

B3 BIENNIAL OF THE MOVING IMAGE

2017



„Die B3 hat sich als vitale, internationale Plattform für Kreativität, interkulturellen Austausch und kunstpolitischen Diskurs für die Kultur- und Kreativwirtschaft etabliert. Das bewegte Bild ist die treibende Kraft der Kultur des 21. Jahrhunderts und das Leitthema „ON DESIRE“ ist perfekt ausgewählt, da es die aktuellen Zustände nicht nur in Kunst und Medien reflektiert, sondern auch aus politischer, wissenschaftlicher und ökonomischer Sicht.“

“The B3 has emerged as a strong and vibrant international platform for creativity, intercultural exchange and art-political discourse for the culture industry and the creative economy. The moving image is the driving force behind 21st-century culture and the overriding theme “ON DESIRE” is perfectly chosen, since it reflects the current circumstances not only in art and media, but also from a political, academic and economic perspective.”

Boris Rhein

Hessischer Minister für Wissenschaft und Kunst
Hessian Minister of Higher Education, Research and the Arts



„Frankfurts Kulturszene macht die B3 zu einem Ereignis, das die gesamte Region einschließt und verbindet. Die außergewöhnliche Zusammenarbeit von Hochschulen, Museen, Galerien und freier Szene führt zu originellen Kunsterlebnissen und stärkt Frankfurts kulturelles Renommee im Ausland.“

“Frankfurt’s cultural scene makes the B3 an event that incorporates and brings together the entire region. The extraordinary cooperation between universities, museums, galleries and the independent scene results in original artistic experiences and strengthens Frankfurt’s cultural renown abroad.”

Dr. Ina Hartwig

Dezerentin für Kultur und Wissenschaft, Frankfurt am Main
Deputy Mayor in Charge of Cultural Affairs, City of Frankfurt



„Zur B3 treffen sich die kreativsten Köpfe der Welt in Frankfurt. Das sorgt für zusätzliche Dynamik am Film- und Medienstandort Hessen. Der B3 Campus als Begegnungsplattform und Orientierungshilfe ist der ideale Rahmen, um mit dem Nachwuchs über die Zukunft des bewegten Bildes zu diskutieren.“

“The B3 brings together the world’s most creative minds in Frankfurt, adding further momentum to the state of Hesse as a film and media hub. The B3 Campus as a platform for encounters and an aid to orientation is the ideal framework within which to discuss the future of the moving image with the next generation.”

Joachim Becker

Direktor, Hessische Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien (LPR Hessen)
Managing Director, Office for private broadcasting and new media in Hesse (LPR Hessa)



„Mit dem B3 Parcours, dem wichtigsten Baustein der B3 Biennale, wird der Blick auf die kreative Kraft des Kultur- und Medienstandorts Hessen gelenkt und das Rhein-Main Gebiet als lebendige Kulturregion so richtig in Szene gesetzt.“

“With the B3 Parcours, the most important building block of the B3 Biennial, the focus is on the creative power of Hesse as a location for culture and media, putting the RhineMain region firmly in the frame as a lively setting for culture.”

Dr. Helmut Müller

Geschäftsführer Kulturfonds Frankfurt RheinMain
Managing Director, Kulturfonds Frankfurt RheinMain



„Die B3 prägt mit ihrem globalen Flair den Ruf der Stadt Frankfurt am Main als weltoffene, kommunikative, kunst- und wissenschaftsinteressierte Metropole und unterstreicht die Potenziale unseres Kreativstandortes, der mit seiner herausragenden Infrastruktur zum Gründen, Forschen, Investieren und zu künstlerischen Aktivitäten einlädt.“

“With its global flair, the B3 shapes the reputation of the City of Frankfurt as a cosmopolitan, communicative metropolis with a strong interest in the arts and sciences, and emphasizes the potential of our region as a base for creativity, with outstanding infrastructure that offers fertile ground for start-ups, research, investment and artistic activities.”

Markus Frank

Dezernent für Wirtschaft, Sport, Sicherheit und Feuerwehr
Deputy Mayor City of Frankfurt
Head of Economy, Sports, Security and Fire Department

